

Una baja en la calificación quiere decir al final del día más riesgo

Extracto del comentario de Valeria Moy, directora general de “México cómo vamos”, en el noticiero “Despierta con Carlos Loret de Mola”, conducido por Carlos Loret, Enrique Campos y Ana Francisca Vega, en Televisa-Canal 2.

VALERIA MOY: Lo que mencionabas hace un ratito, sobre el petróleo, esta idea de “vamos a quedarnos con todo el petróleo que producimos”, es una pésima señal para los mercados financieros y en ese sentido responde Fitch y responde también Moody’s que si bien Moody’s no bajó la perspectiva ni la calificación, pero sí hace un señalamiento bien grave donde dice “a ver, la deuda de Pemex alcanza 104 mil millones de dólares y el 87 por ciento de esa deuda está en dólares”. Si mantiene su mercado cerrado, sus ingresos lo van a recibir en pesos ¿cómo van a pagar la deuda? Están haciendo las cuentas más elementales que al parecer el equipo de López Obrador no está haciendo.

ENRIQUE CAMPOS: ¿Cuáles son las consecuencias de una baja en la calificación para Pemex y por consecuencia para el país?

VALERIA MOY: Pues una baja en la calificación quiere decir al final del día más riesgo, porque la calificación lo que califica es la probabilidad de pago del deudor, eso es básicamente. Hay muchos componentes adentro, pero al final del día es qué tan factible es que pagues tus deudas.

CARLOS LORET: Y si tú crees que no te va a pagar, le vas cobrar más tasa de interés, como el usurero ¿no?

VALERIA MOY: Le vas a cobrar más tasa de interés, como cualquiera, como el banco, como el usurero, pero como cualquier acreedor, cualquiera que preste, entre más riesgo, demandará una tasa de interés más alta.